

# インディアカ



# さいたま

NO. 3

発行 SIA広報部

代田、柳田、箕輪、小野寺。

新しい組織DEスタート！ どうぞよろしく！

去る、5月10日。大宮市「マロウド・イン大宮」に於いて総会が開催され  
新しい組織で新しい役員の方も加わり今年度が動きだしました。  
役員の方々には★（インディアカ以外の趣味）もお聞きしました。

## インディアカで

## リフレッシュ

会長 神保 国男

日頃は県協会の運営にご協力いただき誠にありありがとうございます。

県協会は、各大会の運営や、審判研修会などにスタッフ一同張り切っております。

ところで私自身は毎週1回のインディアカの練習に参加し、いい汗を流しています。仕事を離れてゲームに夢中になることで体力づくりはもとより、精神的にも大いにリフレッシュしています。そして、何と言っても練習後に仲間と飲むビールは格別の味です。

年々、体力の衰えを感じながらも少しでも長く続けたいと思って下ります。

### ★ ゴルフと映画鑑賞

## 旅立ち

理事長 宮田 紀栄

去る、5月10日に総会を無事終えました。理事長2期目となり大役に不安ですが、皆さまのご協力をお願いして今期一杯頑張っていきますのでよろしく！

さて、昨期から組織の改革を手掛けてきました。「ブロック制のスタート」「広報部の新設」「指導審判員の役割分担」等です。これらは会員の皆さまの協力がなくてはできませんのでよろしくお願いいたします。

インディアカを楽しみ、健康な体をながく保持するためにいろいろなアイデアや意見を聞かせて下さい。

★ 体を動かすことが好きです。

下手の横好きで月に1、2回広い自然のなかでゴルフを楽しめます。

同好の方は一緒にいかがですか？

声を掛けてください。

## 東部ブロック

篠村 英利

10年前、インディアカに出会い“飛翔”というチームを結成し、インディアカを楽しむ一方、3年前から岩槻市インディアカ連盟の理事長を務めております。

今年度、新たにブロック長としての仕事が一つ増え、ますます忙しくなりそうです。

今後、生涯スポーツとして、若い人からシニアの方々まで幅広く楽しめるインディアカの普及に努力したいと思っております。

### ★ インディアカ一筋

練習は週2~3回（1回2時間位）

他に平均して週2時間程の会合に出席。

## 南部ブロック

高浜 郁子

上尾市インディアカ協会として今年の4月から皆さんの仲間にさせていただいたのですが、クラブを作ったのは3年前になります。先日行われた桶川市の大会に初めて参加させて頂き試合を経験しました。その時の緊張と興奮は今でも思い出します。結果は当然のことながら惨憺たるものでしたが、桶川市の皆さんのがたかい励ましに助けられイイ汗を流してきました。忘れられない試合になりそうです。

「ありがとうございました。」

試合を経験することによって、我がありんこクラブの雰囲気がちょっと変わり、これから的是合が楽しみになりました。



## 西部ブロック

白井 義数

新潟県は佐渡ヶ島に生まれ荒波で洗われた田舎育ちです。島を離れて37年、生まれた所より現在の生活習慣の方が長くなり寒い田舎に行くのが億劫になっている現在です。

長い間あまりスポーツに縁がなかったのですが、6年前にゴルフと同時期にインディアカも体力づくりのつもりで始めた事がきっかけです。

周辺地域、そして県協会の諸先輩に指導を受け連盟発足、県協会に入会して5年目になり、今年度よりブロック長の大任を受け忙しさに追われて実感のない現在ですが、生涯スポーツとしてのインディアカを広める事と県協会と地域との活動を密にし共通した認識が計れる様に努力して行きたいと思います。

### ★ ゴルフ

週4時間ぐらいインディアカに関わっています。

## 北部ブロック

倉林 彰子

今年の5月、北部も北会長を中心に6市町村の加盟で北部ブロック会が発足しました。指導審判員も2名誕生して、少しずつですがスタッフ一同がんばっている次第です。

会員数は他の地域と比較にはなりませんが、北部なくして埼玉県のインディアカは語れないと言われるように、県協会と北部のパイプ役として「来た道、行く道」を大切に考え、少しでも地域の役に立てたらと思います。

★ 30代半ばから始めたインディアカ、当初はまるで学生時代に戻ったように練習に力を入れていました。大勢の仲間に恵まれたこともあり、中央大会“初出場初優勝”そして2連覇。しかし、チャンピオンシップから遠ざかりつつある現在、また違った夢を追いかけながら週1、2回の練習をしています。

## インディアカの發展に努力!

### 新常任理事

入間市 水村 由高

本年度SIA常任理事として微力ながら働かせて頂くことになりました。全国屈指の協会でありますので不安と戸惑いを感じています。が、先輩方の指導を仰いで県協会さらにはインディアカの發展にと努力したいと思います。そこで、競技部から第1歩をスタートする訳ですが、「楽しく競技」をと考えていますので会員の皆さまのご協力をよろしくお願ひいたします。

### ★ 読書、小旅行、ドライブ

インディアカサークル「MuSaShi」で

週1回 2時間半の練習に参加

他に市連盟、西部ブロック役員

## チサキアカのアマガタ

### 新常任理事

坂戸市 伊利 正子

いつでも、どこでも、誰でも楽しめるスポーツをキャッチフレーズに誕生したインディアカ。熱心な会員の活動を通して我が坂戸市でも、平成元年5月に連盟を結成して以来、早9年の歳月を重ねることができました。

坂戸市、教育委員会を通して体育協会とのタイアップにより、より充実した活動をする事ができ、特に、市が姉妹提携している青森県岩木町、栃木県馬頭町、アメリカのドーサン市の皆さんとの交流試合はとても楽しく、筆舌には表せない感慨深いものでした。

また、私たちは、障害を持つ方も普及審判員の資格を取得させていただき、チームの人連の暖かな協力を得て全員が手話を勉強し楽しくプレーをしています。

私の抱負は、近い将来、県協会、JIAを通して文部省へ強く働きかけ学校教育への取り上げを夢見て、まずは我が連盟の強化をはかる事に懸命の努力を惜しみません。

### 働き蜂

#### 「北道審判員」

は身近な人!

地元からの推薦された人達です。研修会に参加し、専任審判への協力、講習会などの講師を務めます。

#### 〈東 部〉

|             |             |
|-------------|-------------|
| 鶴見 きみ (春日部) | 宮田 紀栄 (幸 手) |
| 青木 和枝 (庄 和) | 太田 強 (宮 代)  |
| 三石 勝 (白 岡)  | 小沢 孝一 (岩 櫻) |
| 柳田 憲夫 (幸 手) | 先崎 正夫 (三 郷) |
| 坂口 進 (岩 櫻)  | 玉生 一美 (吉 川) |
| 清水 栄一 (松 伏) |             |

#### 〈西 部〉

|             |             |
|-------------|-------------|
| 高橋 貴名 (上福岡) | 伊藤 達郎 (川 越) |
| 野崎 光介 (飯 能) | 茂木儀三郎 (富士見) |
| 早船 一男 (鶴ヶ島) | 田口 俊雄 (鶴ヶ島) |
| 柴 宏一 (川 島)  | 箕輪 兼子 (富士見) |
| 伊藤 文子 (上福岡) | 浅野 都子 (日 高) |
| 栗原 一雄 (坂 戸) | 矢尾板 黙 (入 間) |
| 須藤和一郎 (東松山) |             |

#### 〈南 部〉

|             |             |
|-------------|-------------|
| 山谷 平三 (戸 田) | 江村 文男 (戸 田) |
| 大野 倉次 (戸 田) | 中村 正武 (桶 川) |
| 代田 幸子 (大 宮) | 小野寺幸子 (鳩ヶ谷) |

#### 〈北 部〉

|             |             |
|-------------|-------------|
| 北 美枝子 (秩 父) | 鈴木 洋子 (本 庄) |
|-------------|-------------|

## 〈新事務局〉

宮代町 太田 強

インディアカを始めて14年。一会员として楽しんでいた頃がなつかしいです。

事務局は一人でやれるものと思って引受けたのですが、何かと雑務が多く家族全員でやっとやっている状態です。会員の皆様にはご迷惑をかけないようにやるつもりですので、皆様のご指導、ご協力をお願いします。

★ 以前は庭の花木の手入れ、今は孫と遊ぶことが楽しみです。

事務局として週35時間位関わっています。

♣ 「指導審判員県外研修会」に参加して ♣  
松伏町 清水 栄一

6月14, 15日に千葉県君津市の山の中、静かな湖のほとり国民宿舎「清和」で行われた指導審判員県外研修会。今年から指導審判員となった私にとっては初めての参加でした。

開校式の後、JIAの柴 宏一専門員、江村 総務部長、そして宮田理事長から「指導者、指導審判員の役割について」「埼玉県の組織について」等の講義がありました。さらに、各部長の方針説明、そして各専門部に分かれての話し合い。夜は懇親会でこれも親睦を図るための研修の1つ。各市町における活動状況やインディアカのルールについて、お酒を飲みながら話すと尽きないものであり、楽しい県外研修でした。

◆ 7/12 指導審判員審判研修会 ◆  
入間市 矢尾板 獻

今回の研修会は、初めての試みとしてJIAとの間で審判規則・方法の統一確認をするのが目的とのことで内心期待するところが大でした。

内容は、自分自身今まで不明瞭だった事と概ね変わらず、疑問点がある程度解消できたように思います。

今インディアカはレクスボとしての流動期にあると思います。この研修会の結果を自分一人のものではなく各地区で徹底を図り「知らなかった」と言う声を少なくすることが大切です。勿論、これは講師及び理事長が言われたインディアカの持つ特殊性を考慮した上のことです。

今後、このような研修会に期待することは、普段役員の仕事や審判に追われてプレーする機会が少ない指導審判員が、楽しく真剣にプレーしながら審判技術や実技の向上について勉強できるような実技時間を多くとったらと思います。

~~~~~ ワンポイント - ノレーノレ ~~~~

Q 「グッド」「アウト」に関する判定のトラブルを無くすには?

A 主審の位置からはエンドライン、副審側のサイドライン上に落ちた羽根はアウトぎみに見えます。そこでワンポイント! ライン近くに落ちた羽根の判定は吹笛後、線審の判断を確認してからハンドシグナルを行い判定しましょう。判断が違った時は線審を呼んで協議しましょう!

♡『フレンドシップリーグマッチ』に参加して♡  
保坂 正雄

バレーボールをしていた学生時代、東京体育館でプレーすることは私の憧れでした。健康増進のために始めたインディアカでその体育館において'97フレンドシップリーグマッチに参加できたことは、大変うれしいことです。また、試合結果も128チーム、8グループで行われたリーグマッチにおいてイエローグループが優勝したことで二重の感激を味わうことができ、大変素晴らしい一日を過ごすことができました。

試合終了後に観戦したドイツチームのハイレベルな交流試合はチームのレベルアップのため大いに参考になり、ここで得た事を今後の練習に取り入れて行きたいと思います。

今後も、インディアカの爱好者と健康のために、明るく楽しく交友の輪を広げて行きたいです。  
(富士見市 関沢体育クラブ)

下記期日事業予定

- ・県インディアカ中央大会(各ブロック予選会)  
7/13 東部 9/21 西部  
9/14 南部 9/14 北部
- ・JIA普及審判員認定講習会  
9/23 桶川市 サンアリーナ
- ・健康体力つくり運動推進全国大会  
10/19 浦和市 西体育館
- ・県インディアカ中央大会(第10回県総体)  
11/24 桶川市 サンアリーナ
- ・県ランク別インディアカ大会  
12/14 戸田市戸田スポーツセンター
- ・第2回県インディアカ冬季大会  
H10.2/8 三郷市総合・勤労者体育館